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古賀市海津木苑運営委員会（令和 5年度 10月期）  会議録 

 

1. 日 時：  令和 5年 10月 30日（月）15時 00分 開会 

2. 場 所：  古賀市海津木苑 研修室 

                                                      

3. 出席委員（12名）              

 

委員長 渡   孝二  副委員長  安武 正一 

委員 長﨑 正幸  委員    智原 和子  

   委員 平木 尚子  委員    伊藤 康義 

委員 三好 貴一  委員     森  里子 

   委員 長﨑 裕治  委員     野村 哲也 

   委員 小山 貴史  委員     足立 英樹 

                  

                                                     

4. 欠席委員（2名） 

  簑原 弘二委員   三好  収委員  

5. 傍聴者数 

    なし 

6. 事務局出席職員職氏名 

    市民部長       柴田 武巳     環境課長       吉永 ゆかり 

    海津木苑長    吉田 義昭     海津木苑係長   国本 勝喜 

    海津木苑職員   三好 弘実 

 

概要 

15：00 開会 

1．古賀市あいさつ 

2．委員長あいさつ  

3．協議事項 

 1）会議録について（事務局より説明） 

  （1）8月期会議録  資料.1 

  （2）10月期運営委員会会議録署名   

     渡委員長・平木委員 

【質疑・意見】なし 
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 2）海津木苑運営に関する実施状況について 

  ・令和 5年度 8月及び 9月の処理状況について  資料.2 資料.3 参考資料 

【質疑】 

副委員長     ： 新施設の下水放流基準があるが、新施設での色度はどれくらい

か。 

【答弁】 

海津木苑長   ： 現在の色度は 200～300程度。 

【質疑】 

副委員長     ： 下水道放流基準では、大腸菌群数はわからないのか。また、ノル

マルヘキサン（鉱物油類・動植物油脂類）についてどんなものか。 

【答弁】 

海津木苑長   ： 大腸菌群数は下水道放流基準には含まれておりません。鉱物油

類については、エンジンオイル等になる。動植物油脂類について

はサラダ油等になる。 

【質疑】 

委員          ： 9 月 4 日から 9 月 29 日まで福津市の分が搬入されているが、

52ｋＬ/D の能力に対する割合が、81.39％になっているが、福津

市の 1ヶ月分の量が 1236.86トンだが、福津市の 1か月分のスタ

ンダードと考えてよろしいか、全域が入ってきたのか。 

【答弁】 

海津木係長    ： 9月分についてだが、全量は搬入されていない。宗像の浄化セン

ターに 110 トン搬入されており、110 トンを足した分が福津市の総

搬入量になるかと思う。 

【質疑】 

委員         ： 福津市の全量搬入はいつからになるのか 

【答弁】 

海津木苑長    ： 12月 1日からになる。  

【質疑】 

委員長      ： 4月～8月分のｋｌ当たりの費用と 9月～11月分の費用の新旧施

設の比較表を作成して頂きたい。 

【答弁】 

海津木苑長   ： ４月から 8 月分の旧施設の費用とトン当たりの費用、9 月から 11

月分の新施設の費用とトン当たりの費用、9 月・10 月分の費用につ

いては請負業者の負担になるがそれも併せてという事でよろしい

か。 
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【質疑】 

副委員長    ： 電気代高騰に伴い、旧施設の汚泥の減容化で水道料と電気料あ

たりが上がっているが説明してほしい。 

【答弁】 

海津木苑長    ： 電気料だが、資料 2の 1ページ、9月分の使用量が 61,254ｋＷｈ、

8月までのところでいけば、40,000 から 48,000ｋＷｈの範囲で電力

使用量であった。9月が 61,000ｋＷｈと 2割増しくらいになっている、

旧施設の減容化のところで時間外も含めて毎日 11時間程、処理を

行った結果増額している。 

  資料 3 の 1 ページをお願いする。新施設で 65,525ｋＷｈとなって

いる。新施設では電気浸透型脱水機で、電気のボリュームで含水

率 70％以下という条件があるので、電気浸透型が電力を使用する

ことから、新施設でも 65,525ｋＷｈ使用している。旧施設では、サン

デー運転といい、月曜日から金曜日まで運転を行い金曜日の夕方

から月曜日の朝まで止めていたと言うところで使用量が少なくなっ

ている。 

 

 

 3）令和 5年度海津木苑臭気測定及び騒音・振動測定について 

   ・予定立会者：（平木委員）（森委員） 

   ・実施日 11月 20日（月） 予備日 11月 27日（月） 

 4）海津木苑施設等啓発について   資料 4   

   

【意見】 

委員         ： 1点は自分がした質問ですので丁寧に答えて頂き有難うございま

す。 

【質疑】 

委員長       ： KOGA環境ひろばに来られた人数が分かれば知りたい。 

 

【答弁】 

環境課長    ： 1,270名の参加があった。 

 

4．報告事項 

    次期し尿処理施設建設について 

    ・古賀市汚泥再生処理センター整備事業について  資料 5 

【質疑】 
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委員         ： 以前天草市の方に施設見学に行ったことがあると思うが、その時

に説明の順番を分かりやすくした看板や矢印があればと感じたので、

新施設での見学で、今から経路がいる、矢印がいるでは遅いと思う

ので、新施設の見学をした後に気が付いたので報告する。 

【答弁】 

海津木係長    ： 12月に青柳小学校が施設見学に来る予定になっている。今職員 

で見学のシミュレーションを行っている。見学までには完成させる。 

 

 

5.その他 

     ①「古賀市海津木苑施設建設の経緯」パネル設置について  

    ②「古賀市海津木苑」落成式について  

     ・日時：12月 16日（土）9時 30分受付 10時 00分開式  

 

16時 05分 閉会 

 

                                     以上 

 

 

この会議録が正確であることを証明するため、会議録署名人として次に署名捺印

する。 

 

令和 5 年   月   日 

委員長                        印 

 

 

 

 

委員長の指名する出席委員                       印 


